

若夫中附

熊本大学教育学部附属中学校

平成31年1月22日

『文責：高木』

目標

だから、結果的に達成できるの

せられました

「さうなつは反省どうもえで、
私の一つ目の目標は、「800m走
2分16秒以内」です。これがは
私が中学生のときから目標
してきました。だからいと

徳の三つの面から三学期の目標を三つ立てました。

運動能力

文政
二年

家庭訪問の日も終わり、心地
期が本格的にスタートしました。
3年生にとっては、こなこな四
分の進路を切りひらく時です、
今週は、熊本市の私立高校の専

私立入試スタート!!

これまでがんばってきた努力は決して虚連を裏切らないはずですが、体調管理に気をつけて、実験にのぞんで欲しいと鬼ります。3年生の皆さん、実力が発揮できるよう、金大附中金体で元気にしていきます。

緊張するかもしれません。普段どおりの生活を送る、これがやがけてみんなで。皆さん、

おした。しかしながらこれも半端になってしまったことに達成するのではなくやけにせんべでした。なんでもうめでたす、「自分の目標が希望なのと田舎なのか」というアドバイス。

三學期目標

昨日の私は、自分の中の甘い
感情に押されて、目標が希望
へと変わりつつあったのかなし
れません。希望は「こうなりた
いな、こうあってほし」と願

P.S. 受講料が払わなかった

うだけど、叶うよう自分自身で行動に移すことにはあります。そのため、結果的に希望は叶えられません。一方、目標であるならば達成するためには努力をする。行動に移すます。

めにも無い気持ちでレースに臨み、一秒一秒にいたるレースを自撰します。

三 選手の目標

科での弱点を克服し、全て理解できればいいですね」とれます。そのため、今からなに所が少しでもあれば質問し、また、や習と練習を効果的にしていく一つと

話し合いの道の方が効率的とは
言い難い時があつたりしました
また、自分自身の問題でも、成
績が一学期に比べて下がつてし
まつたり、体を面白く駅伝大会
等で自分は皆に比べて、走力は
劣つているといつて痛感す

僕の二年生は、とて

僕の二学期は、とても充実して、また多くの改善点の貢献した学期でした。例を挙げると、総代としてのクラスへの呼びかけが不十分であったり、

話し合いで進む方が効率的とは
言い難い時があり、たりしました。
また、自分自身の問題でも、成
績が一学期に比べて下がってし
まつたり、体を面白く駅伝大会で
等々自分は皆に比べて、走力は
劣っているといいつことを痛感す

以上の事を今浮想、重點的に
頑張つてこようか。また、あと
数ヶ月後には二年生へ進級し、
後輩を引っ張つていく立場にな
るとこつことを肝に銘じ、一日
一日を大切にして、これから
生活を楽しもうと思ふ。

科での弱点を克服し、全て理解できることになります。そのため、今からなり所が少しでもあれば質問し、また、予習と復習も効率的にしていくことを

三ヶ月は、細かな事に気が付き
気配りが出来るようになる」とで
す。二学期と云々通り、自分に
必要な物と、何の二学期で伸び
しない、うと感つます。

※先日の土曜日の朝、柄澤先生(ひづはせせんせい)から「附中生を一人で出でます」と電話がありました。すぐにソーラーへすると、笑顔で塾にかよっている3年生の姿がそこにはありました。
月曜日に、普段の前半部分を見れなかったと話をしたところ、澤田先生が録画されていました。さすが頼りになる本校主幹教諭です。